

ACUINOR: DIVERSIFICANDO LA MATRIZ PRODUCTIVA DE ATACAMA

POR JUAN JOSÉ RONSECCO
PRESIDENTE DE CORPROA.-



En un contexto marcado por crecientes desafíos ambientales y sociales, necesitamos de empresas que tomen el desafío de innovar, apostando por soluciones impensadas hace unos años y convirtiéndose en “punta de lanza” para otras versiones.

En Atacama solemos mirar y hablar de minería porque es la principal palanca productiva de la región. Pero también tenemos una consolidada agricultura, una industria turística que está construyendo una oferta sólida y productos con sello propio, como piscos y vinos que triunfan en degustaciones alrededor del mundo. ¿Y qué pasa con nuestro mar? ¿Podemos pensar en desarrollar una industria ligada a los productos que se extraen de nuestras costas?

Hace poco conocí ACUINOR. com-

Un ejemplo de ello es la implementación de sistemas de recirculación acuícola (RAS). Esta tecnología de vanguardia permite un control preciso de los parámetros del agua, optimizando el crecimiento de los peces y reduciendo significativamente el impacto ambiental.

Como cualquier empresa en un sector tan dinámico, ACUINOR enfrenta una serie de desafíos. Entre ellos, la volatilidad de los mercados internacionales, las fluctuaciones en los precios, las barreras comerciales, la competencia internacional y las preferencias de los consumidores que pueden impactar significativamente en sus resultados financieros.

Es por eso que, para consolidar su posición y seguir creciendo, esta empresa debe continuar invirtiendo en investigación y desarrollo. Es en este punto en donde la alianza público-privada puede hacer un gran aporte. apo-